

クラスで取り組んでいること

- \*手を洗うときに袖をあげる
- \*ロッカー内の整理整頓  
リュック・水筒をきれいにいれるように  
伝えています。

今月の歌  どんぐりころころ

1. どんぐりころころ どんぶりこ  
おいけにはまって さあたいへん  
どじょうがでてきて こんにちは  
ぼっちゃんいっしょに あそびましょ
2. どんぐりころころ よろこんで  
しばらくいっしょに あそんだが  
やっぱりおやまが こいしいと  
ないてはどじょうをこまらせた

今月の聖句

「ひとりよりもふたりが良い。」  
  
(コヘレト4:9)

今月の賛美歌  わたしたちの食べるもの

1. わたしたちの食べるもの  
田んぼのお米もお野菜も  
光をおくり 雨をふらせ  
育ててくれたのは神様  
感謝しましょう 神様 ありがとう



10月5日(土)いきいきランドでの運動会には、おうちの方も一緒に楽しい一日を過ごす事が出来ましたね。近くでおうちの方が見守って下さっているのは何よりも嬉しく心強かったです。広いグラウンドで益々元気いっぱいのかげっこやこうさぎ探検隊のいろんな動きを楽しめていたと感じました。20人全員で迎えられたのも、グッと皆の心がひとつになれたととても嬉しい素敵な運動会になったと思いました。ご参加と温かい応援本当にありがとうございました。運動会ごっことして、玉入れや綱引き、パラバルーンも楽しんでいました。こひつじさんやこぼとさんみたいになって出来る事がとっても楽しかったです。



10月17日(土)には寝屋川公園で秋のピクニックを楽しみました。それまではお部屋でのピクニックごっこで楽しみを募らせていた子ども達ですが、いよいよ本当のピクニック！朝から「お弁当持ってきた！おやつも〇〇が入ってるんだ〜！」「早く食べたい〜！」と待ちきれない様子でした(笑)バスも嬉しい♪うさぎ号かな？つばめ号かな？バスのお約束も(皆でホールでバスの避難訓練の動画を見ていた事もあり)よくお話を聞いてかっこよく乗ることができていました。公園では思い思いに遊具で遊んだり、皆でしっぽとりや忍者ごっこで走り回ったりして、存分に体を動かして大満足でした。お待ちかねのお弁当タイムは、ほっこりと幸せ一杯でした(\*^\_^\*)朝早くからのご準備ありがとうございました。



森や園庭で、落ち葉などを集めて“バーベキュー”“ハッピーバースデー”等を楽しんでいました。落ち葉の他に無患子(むくろじ)の実(→園のインスタグラムもご覧ください♪)は、むいた皮をお水の中にかき混ぜると...泡がたくさん出てきます！タライやプレイトーブルでみんなで混ぜ混ぜしてみると...「うわあ〜！気持ちいい〜！泡だらけ〜！アイスクリームみたい！」と大興奮！また「なんか、においする...?」「プチプチって音がする！(泡が消えていくとき)」と様々な感じ方をして、遊んでいました。これからも、いろんなことを感じたり見つけたりしていこうね！

やっと気持ちの良い気候の秋となりましたね。10月は運動会やピクニック、また園庭でのお外遊びもほぼ毎日していて、屋外での解放感を満喫出来たひと月となりました。園庭では澄んだ青空を眺め、ひこうき雲が伸びていく様子を「見て見て〜！」と一人が見つけると「なになに〜?!うわっ！すご〜！」と皆で集まって最後まで見守ったり、白いお月さまを見つけて喜んで教えあったり、芝生の所で転がりあったり、三輪車を数人で一緒に走らせたり...ますます友だち同士の関わりを楽しんでいるなど感じています。またお部屋でのお片付けも引き続き上手で、力を合わせて大きなお絵描きシートを畳んだり、朝の身支度ではお友だちの忘れ物に「〇〇ちゃんコップ出してないよ〜(\*^\_^\*)」と優しく教えてくれたり。集いをするための机や椅子の移動も皆がきびきびと動けるので瞬く間にお部屋が整っていて、“3組さん本当に素敵だね”と毎日喜び合っています。仲良く成長した姿をたくさん見せてくれている子ども達です。そんな様子から、3組さんは補助の先生の力を借りなくても大丈夫な時間が増えてきていました。ある日の初めて補助の先生のない朝の集いの時、「あれ？なみき先生は？」と探す子ども達。「今日は職員室のお手伝いに来て下さいって言われたんだって。」と伝えると「でもお名前呼びたい〜！」(毎日皆でお名前呼びをしています)とのことで、皆で「な〜みきせ〜んせ〜い！」と、元気なお声で呼びかけました。職員室まで聞こえたかな？きっと聞こえてるね！とニコニコ。いつしか、毎日の恒例となって「はあ〜い！」とお返事もしてみたり、先生が戻ると「なみき先生って呼んでたの聞こえてた?!」と聞いていたり、「聞こえたよ〜！お返事してたの聞こえてた？」と言われてまた嬉しそうにしていたり(笑)優しくかわいらしい子ども達です。



そんな中、心配に思われることもありました。一人のお友だちのカラー帽子が見当たらなくなり、次の日も皆でお部屋を探してみましたが見つからず...。「なんでかな?!」「カラスが持って行った?!」等、心配は深まるばかり。そして降園前にお部屋の靴箱のところでも話していると...!外の壁との隙間にあるのが見つかったのです。“あ〜見つかって良かった〜!”と喜び合ったのですが...。なんでこんなところに??狭い隙間に置かれた形であまりにもきれいに挟み込まれていて...。これは、たまたま落ちたとか、遊んで投げたりしても入らないってわかるよね?と話をしていると「誰かが入れた?」「〇〇君?」「△△ちゃん?」とお名前を言うのですが、誰もが見たわけではないとの事。...見てないのに思っただけでお名前を言うのはどうなのかな?もし、自分が言われたらどんな気持ち?「悲しい。嫌だ。」...それから自分の大切なものがなくなったらどう思う?お家の人を用意してくれた大事なものの。お家の人どう思うかな?「みんなが悲しい」等のお話をしました。誰かが軽いいたずら心でした事だったのかなとは思いますが...それはみんなをどんな気持ちにさせてしまうのか?これからまた同じ様な事があったらどうか?「嫌だ。みんなが悲しくなる。」というお話を子ども達とした日がありました。仲が深まり楽しさや嬉しさも増しますが、複雑な人間模様もまた経験していくと思われま。今後も心配な事や困った事があれば、皆で考え合ったりお友だちの事を思いやりながら、お話をしていきたいと思っています。